



Mitteilung über die Anerkennung der Qualitätssicherung Produktion

Anhang IV

- (1)
- (2) Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemässen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen - **Richtlinie 2014/34/EU**
- (3) Mitteilungsnummer: **SEV 19 ATEX 4170**
- (4) Produkte: Schwimmerschalter
Zündschutzart "i"
- Die benannte Stelle führt eine Liste der EU-Baumusterprüfbescheinigungen, für die diese Mitteilung gilt.
- (5) Antragsteller: Nolta GmbH
Industriestrasse 8, 35091 Cölbe, GERMANY
- (6) Hersteller: Nolta GmbH
Industriestrasse 8, 35091 Cölbe, GERMANY
- (7) Eurofins, benannte Stelle Nr. 1258 für Anhang IV nach Artikel 17 der Richtlinie 2014/34/EU, bestätigt dem Hersteller, dass er eine Qualitätssicherung unterhält, die dem Anhang IV dieser Richtlinie und der harmonisierten Norm EN 80079-34:2011 genügt.
- (8) Diese Mitteilung basiert auf dem Auditbericht 19-Ex-0078.X01 vom 24.06.2019.
- (9) Die Ergebnisse einer kontinuierlichen erneuten Bewertung des Qualitätssicherungssystems sind Bestandteil dieser Mitteilung.
- (10) Diese Mitteilung ist gültig bis 24.06.2022 und kann zurückgezogen werden, wenn der Hersteller die Anforderungen des Anhangs IV nicht mehr erfüllt.
- (11) Gemäss Artikel 16 (3) der Richtlinie 2014/34/EU ist hinter der CE-Kennzeichnung die Kennnummer 1258 von Eurofins als der benannten Stelle angegeben, die in der Fertigungsphase verantwortlich tätig war.

Eurofins Electrosuisse Product Testing AG
Notified Body ATEX

Martin Plüss
Product Certification





Notification of recognition of the quality assurance production

Annex IV

- (1)
- (2) Equipment or protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres - **Directive 2014/34/EU**
- (3) Notification number: **SEV 19 ATEX 4170**
- (4) Product: Float switch
Type of protection "i"
- A list of the EC-Type Examination Certificates covered by this notification is held by the notified body.
- (5) Applicant: Nolta GmbH
Industriestrasse 8, 35091 Cölbe, GERMANY
- (6) Manufacturer: Nolta GmbH
Industriestrasse 8, 35091 Cölbe, GERMANY
- (7) Eurofins, notified body number 1258 for Annex IV in accordance with article 17 of the Directive 2014/34/EU, notifies to the manufacturer that he has a quality system which complies with Annex IV and to harmonized standard EN 80079-34:2011.
- (8) This notification is based on audit report no. 19-Ex-0078.X01 dated 2019-06-24.
- (9) The results of a regular repeat evaluation of the quality assurance system form part of this notice.
- (10) This notification is valid until 2022-06-24 and can be withdrawn if the manufacturer no longer satisfies the requirements of Annex IV.
- (11) According to article 16 (3) of the Directive 2014/34/EU the notified body assessing the production phase must be indicated by showing the notified body number 1258 of Eurofins beside the CE mark.

Eurofins Electrosuisse Product Testing AG
Notified Body ATEX

Martin Plüss
Product Certification